

Teilnehmerrekord beim diesjährigen Dan-Projekt in Ludwigshafen



Am Samstag, den 03. Dezember stellten sich 18 Anwarter der
Dan-Prufung im Shotokan-Karate.

Darunter auch 7 Karatekas des PSV Grun-Weiss Ludwigshafen.

Durch sehr gute Leistungen uberzeugten sie die Prufer
Udo Boppre, 6. Dan und Bernd Drechsler, 5. Dan.

Somit freut sich die Karateabteilung des PSV uber weitere 7 Schwarzgurte.

(hintere Reihe, von links: Timo Ta, Teoman Kiraci, Arthur S., Mike Grosser)

(vordere Reihe, von links: Meliha Alioglu, Afra Aktas und Carola Schnell)

Ausfuhrlicher Bericht uber das Dan-Projekt 2016 folgt noch.